
 
Hagamos una Comisión para no hacer nada 

"… debemos abordar este tema con la seriedad que la problemática y la ciudadanía 

se merecen" (del considerando de la Ordenanza 12041). Así intentó fortalecer su 

posicionamiento político el gobierno municipal cuando aprobó la creación de la 

Comisión para la Evaluación de la Situación de los Arroyos y Cuencas de Alta Gracia 

en la sesión del Concejo Deliberante del 23 de enero. 

La seriedad con la que el gobierno se ha tomado este asunto son dos reuniones y 

ningún informe. La primera fue la reunión constitutiva del 2 de febrero donde se 

formó un grupo de whatsapp con funcionarios y vecinos representantes de 

organizaciones preocupados por el medioambiente, según exigía la Ordenanza 12041 

firmada por Marcos Torres. El Municipio incluso invitó a vecinos y gerente del 

Potrerillo de Larreta tal vez entendiendo que allí hay algo que impacta en nuestros 

arroyos y cuencas. 

La segunda reunión fue la convocatoria de la APRHI que con mucho PowerPoint 

explicó que no tenemos agua por la sequía global, pero no pudo explicar cuestiones 

planteadas por quienes formamos esta Comisión, y desconocía las actuaciones de 

Todos por Nuestros Arroyos ante Policía Ambiental desde 2017. 

A casi dos meses, la “seriedad” del Municipio para ocuparse del problema es 

lamentable porque ni siquiera han provisto de la Información de lo actuado en los 

últimos doce años, lo cual solicitamos a la señora Roca el 09/02/23 por expediente 

162/2023. Tampoco el Intendente ha acusado recibo del expediente 546/23 iniciado 

el 03/03/2023 en el cual se solicitaba mayor involucramiento en el problema.  

El Municipio no cumple, y los arroyos Los Paredones y Chicamtoltina están 

desapareciendo.  Han pasado cuarenta y seis días y no hay ni un renglón escrito de 

ese Informe Preliminar que la Comisión debía redactar a los treinta días para dar 

una explicación a la Ciudadanía de Alta Gracia (art.6 de la ordenanza 12401).  

Como vecinos pusimos expectativas en la escucha de nuestras autoridades, pero 

hoy debemos expresar que estamos preocupados y hemos vuelto a ser defraudados 

por esta segunda Comisión que, como la del 2012, solo pretende callar y ocultar lo 

inocultable.  

Creímos que en el Gobierno de Alta Gracia habría coraje y sensibilidad para poner 

remedio a los graves problemas hídricos que la aquejan desde hace ya demasiado 

tiempo. Creímos, pero hoy manifestamos públicamente que el Municipio nos ha 

decepcionado nuevamente. 
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